
公 安 委 員 会 定 例 会 議 の 概 要

開催月日：令和５年１０月１１日（水）
出 席 者
○公安委員会

板井委員長、平川委員、岩本委員
○県警察

警察本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、
情報通信部長、首席監察官、警察学校長、警務部総括参事官、総務課長、
交通規制課長、外事課長、生活安全企画課安全・安心まちづくり推進室長、
運転免許課聴聞官、公安委員会補佐室長

大分県公安委員会定例会議における協議事項、大分県警察からの報告事項等
は次のとおりであり、それぞれの事項について審議を行いました。

協 議 事 項

○ 地域交通安全活動推進委員の退任時表彰について
警察本部から、本年９月30日付けで退任した地域交通安全活動推進委員に

対する感謝状の贈呈についての説明がなされ、協議の結果、原案のとおり表
彰を決定した。

〇 交通規制の新規・廃止について
警察本部から、道路交通法の規定に基づく交通規制に関し、大分中央警察

署管内において１箇所（駐車禁止）の新規、２箇所（一方通行、駐車禁止）
の廃止、大分南警察署管内において１箇所（歩行者専用道路）の廃止をする
ことについての説明がなされ、協議の結果、原案のとおり新規及び廃止を決
定した。

○ 運転免許の行政処分について
警察本部から、運転免許の取消しに係る意見聴取事案等について、各事案

概要、処分内容及び被処分者の意見・弁明等についての説明がなされ、協議
の結果、原案のとおり取消処分等を決定した。

○ 警察職員の援助要求に基づく派遣について
警察本部から、沖縄県公安委員会から警察法第60条に基づく援助の要求を

受け、警察職員を派遣することについての説明がなされ、協議の結果、原案
のとおり派遣を決定した。

報 告 事 項

○ 令和５年大分県議会第３回定例会の対応状況について
警察本部から、９月19日から10月４日までの16日間の会期で開催された令

和５年大分県議会第３回定例会に関し、代表・一般質問の対応状況及び常任
委員会における諸般の報告について、報告がなされた。

○ 第19回アジア競技大会の出場結果及びアジア選手権大会への出場について
警察本部から、本県警女子拳銃特別訓練員が出場した「第19回アジア競技

大会」の結果並びに同特別訓練員が出場する「アジア選手権大会」に関し、
派遣期間及び場所、出場種目、競技日程等について、報告がなされた。

公安委員から「良い結果を残して、今後開催される大会につなげていただ
きたい。」旨の意見がなされた。

○ 職員の給与等に関する報告及び勧告の概要について
警察本部から、本年10月３日、大分県人事委員会が実施した「職員の給与



等に関する報告及び勧告」に関し、本年の給与改定及び公務運営の改善に関
する課題について、報告がなされた。

○ 令和５年度第１回服務監察の実施結果について
警察本部から、本年度第１回服務監察の実施結果に関し、監察実施期間、

監察対象所属、監察実施項目、監察結果、改善措置について、報告がなされ
た。

○ 自転車防犯登録手数料の改正について
警察本部から、本県公安委員会が指定する２団体から自転車防犯登録手数

料の値上げ申請を受け、これを専決により承認したことなどについて、報告
がなされた。

○ 警察版コミュニケーション支援ボード贈呈式の開催について
警察本部から、今後、増加が予想される訪日外国人等とのコミュニケーシ

ョンツールとして、明治安田生命保険相互会社から「警察版コミュニケーシ
ョン支援ボード」の寄贈を受け、贈呈式を開催することに関し、開催年月日
時・場所、寄贈品、寄贈の経緯、活用方法について、報告がなされた。

公安委員から「言語が多様化していることから、外国人にもわかりやすい
イラスト等を用いたコミュニケーションボードの活用はいいことだと思う。」
旨の意見がなされた。

○ ストーカー行為者に対する行政処分・対応状況等について
警察本部から、本年７月から９月の間におけるストーカー行為者に対する

文書警告及び禁止命令発出状況、ストーカー・ＤＶ事案対応状況について、
報告がなされた。

公安委員より「ストーカー等の相談について、対応の判断はどのようにし
ているのか。」旨の発言があり、生活安全部長から「ストーカー・ＤＶの規
程に基づいて全て対応している。その際には本人の意向も踏まえて対応して
いる。」旨の説明がなされた。

○ 令和５年９月末現在の交通事故発生状況等について
警察本部から、本年９月末現在の交通事故発生状況の推移及び交通死亡事

故の概要並びに「レッド・アラート作戦」の実施について、報告がなされた。
公安委員から「港湾での転落事故が増えている。事故に関して港湾管理者

と警察との関係はどのようになっているのか。」旨の発言があり、交通部長
から「通常、交通の死亡事故・重傷事故が発生した際、警察署長等と道路管
理者が発生場所に赴き、抑止に向けた対策を検討し、講じている。港湾にお
ける転落事故についても同様の対策に向けた協議を行っている。」旨の説明
がなされた。

○ おおいた高校生交通安全Ｓ－１グランプリ2023の審査結果について
警察本部から、交通安全をテーマとした動画を募集する「おおいた高校生

交通安全Ｓ－１グランプリ2023」に関し、入賞作品、審査方法、今度の予定
について、報告がなされた。

○ 警察職員の援助要求に基づく派遣について
警察本部から、鹿児島県公安委員会から警察法第60条第１項の規定に基づ

く援助の要求を受け、これを専決により承認したことについて、報告がなさ
れた。

○ 初任科生に対する実務研修の実施について
警察本部から、本年４月１日付け採用の初任科長期課程第79期生（40名）

に対する採用時教養の一環として、警察署における実務研修を実施すること
に関し、日時・場所、研修事項等ついて、報告がなされた。


